
«Interlocutorio per gli aspetti di
merito, positivo per la proroga del-
la cassa integrazione per altri tre
mesi, una boccata di ossigeno»: è il
giudizio della Filctem- Cgil al ter-
mine dell’incontro che si è svolto
ieri al ministero dello Sviluppo Eco-
nomico sul futuro degli impianti
Vinyls di Porto Torres e Porto Mar-
ghera. Un confronto già program-
mato in vista della scadenza - pro-
prio ieri - del bando di cessione di
entrambi i siti industriali. Marco
Falcinelli, della segreteria naziona-
le Filctem-Cgil, ha spiegato che so-
no arrivate ai commissari quattro
manifestazioni di interesse all'ac-
quisto, due delle quali giudicate da-
gli stessi e dai sindacati «non inte-
ressate realmente alla prosecuzio-
ne delle attività industriali ma solo
allo smontaggio degli stessi».

INTERESSE DI UN OLEIFICIO
Le due proposte residuali prese in
esame (una per Porto Torres, l'al-
tra per Porto Marghera) prevedo-

no invece la conferma di attività in-
dustriali, sia pur in discontinuità
con la produzione precedente (pvc),
«il che conferma - ha aggiunto Falci-
nelli - che il ministro ha abbandona-
to l'idea del rilancio del ciclo del clo-
ro». In particolare, dalle informazio-
ni fornite dai commissari, quella per
Porto Marghera riguarda il gruppo
«Oleificio Medio Piave» di Treviso
che importa semi industriali dai qua-
li estrae oli minerali e vegetali. «Al
riguardo ci fa ben sperare il fatto che
si affacci finalmente un imprendito-
re italiano - ha proseguito Falcinelli -
che opera e investe nel nostro paese
da più di 80 anni con fatturati annui
(2010) di oltre 150 milioni di euro, e
che sul fronte dell'occupazione si im-
pegnerebbe alla riassunzione di tut-
ti gli attuali dipendenti».

Quanto alla manifestazione di
interesse per Porto Torres, è opera
della società “Sardinia Green
Island”, attraverso la sua controlla-
ta “SGIPV1”. Un’iniziativa che a
giudizio della Filctem-Cgil appare
«più opportunistica che legata ad
un reale interesse industriale. Oc-
corre invece continuare ad inqua-
drare le vicende della Vinyls e del
ciclo del cloro all'interno della di-
scussione più generale sul futuro
della chimica italiana nel nostro
paese, riconfermando il ruolo inso-
stituibile dell'Eni nella risoluzione
dei problemi». Di contro, su Porto
Torrese è positivo il giudizio della
Femca Cisl, per la quale è importan-
te che l'offerta arriva dalla Sardi-
nia Green Island, «che ha già rileva-
to l'ex Ineos Films».❖

MARCO TEDESCHI

Caro Roberto, in questo momento
di profondo dolore i colleghi dei

servizi Politica, Cronaca e Sport, ti
sono accanto per la scomparsa

della cara mamma

AGATA

Anna e Aldo si stringono a Roberto
Monteforte per la morte della sua

MAMMA

L’Area di preparazione e l’Ufficio
tecnologico sono vicini a Roberto

in questo triste momento

Cesare Ranucci stringe forte Ninni
Andriolo per la perdita del caro

PAPÀ

La presidente Anna Finocchiaro,i
vicepresidenti Luigi Zanda, Nicola
Latorre, Felice Casson, le senatrici

e i senatori, i dipendenti del
gruppo Pd al Senato partecipano
con profonda tristezza al dolore

del senatore Carlo Pegorer e della
sua famiglia per la scomparsa della

cara

MAMMA
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Per la Vinyls due offerte “vere”
La cig prolungata di tre mesi

In occasione della scadenza
del bando di cessione dei due
siti industriali della Vinyls, in-
contro fra le parti al ministero
dello Sviluppo Economico. Per
la Filctem il governo «non vuo-
le rilanciare il ciclo del cloro».
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La protesta dei lavoratori della Vinyls

p Incontro al ministero sugli impianti di Porto Torres e Porto Marghera

p Filctem-Cgil: solo una proposta attendibile per ciascun stabilimento
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Bpm cede
Bipiemme
Vita

La BancaPopolaredi Milano ha perfezionatola cessione dell'81%di Bipiemme Vitaal
gruppoCoveaperuncontrovaloredi243milionidieuro.L'importosaràsoggettoadaggiu-
stamento prezzo sulla base del patrimonio netto al 31 agosto scorso. Secondo una stima la
plusvalenza per Bpm sarebbe intorno a 20 milioni di euro.

WIND
Crescono utili e ricavi nei
primi sei mesi

Wind ha chiuso il primo semestre con
ricavi per 2,75 miliardi di euro (+1,6%) e
un utile di 26 milioni di euro (+59%). I
clienti del mobile sono stati 20,6 milio-
ni (+6,7%), del fisso 3,3 milioni (+7,7%)
e della broad band 2,08 milioni (+18%).
Per l'ad Ossama Bessada «il contesto
economico è diventato più difficile».

FIAT
I sindacati del sì chiedono
garanzie a Marchionne

Mantenere la produzione di suv a Mi-
rafiori confermando l'investimento
previsto da Fabbrica Italia in quanto
la citycar non consentirebbe di garan-
tire l’occupazione: è la richiesta che i
sindacati firmatari dell'accordo per
Mirafiori rivolgono alla Fiat. Fim,
Uilm, Fismic, Ugl e capi e quadri Fiat
sollecitano un incontro con l'azienda.

SEA
Aeroporti di Milano più
rispettosi dell’ambiente

Gli aeroporti di Milano saranno più
verdi: Sea, la società che gestisce gli
scali di Malpensa e Linate e che sarà
quotata in borsa, ha deciso di creare
un programma di incentivi per le com-
pagnie aeree che utilizzano il bioche-
rosene. L'iniziativa nasce dopo le pri-
me sperimentazioni di vettori come
Klm e Lufthansa.
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